

Kuchen, Kaffee, Glückwünsche

FRIEDRICHSHÖHE (ste). Der Vorsitzende der Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe, Jörg Diekmann, begrüßte die rund 60 Gäste und Ortsbürgermeister Gerald Sümenicht zur Feier des 30-jährigen Bestehens der Dorfgemeinschaft. Sümenicht ließ sich die Gelegenheit nicht nehmen, um sich für das vielfältige Engagement und Wirken im Dorf zu bedanken. Als Dankeschön übergab Gerald Sümenicht dem Vorsitzenden ein Präsent. Jörg Diekmann nahm hiernach die Ehrung für die 25-jährige Mitgliedschaft von Petra Sellmann-Sümenicht vor. Bei bestem Wetter ließen die Gäste froh gelaunt bei Kuchen, Kaffee, Speisen und Getränken 30 Jahre Dorfgemeinschaft Revue passieren. Auch viele Neuigkeiten wurden ausgetauscht. In lockerer Atmosphäre klang die Veranstaltung am Abend aus. Foto: privat



Wanderung mit „mobiler Theke“

FRIEDRICHSHÖHE (ste). Friedrichshöhe hat 330 Einwohner. Ein stattlicher Teil davon ist Mitglied in der Dorfgemeinschaft, die jetzt ihren 30. Geburtstag feierte. Nach der traditionellen Wanderung war deshalb ein Treffen mit festlichem Abschluss am Grillplatz vorgesehen. Dort warteten nicht nur Spezialitäten vom Grill auf die Wanderer, es gab natürlich auch frisch gezapftes Bier und andere Getränke. Für die Erfrischungen auf der Wanderung sorgte unter anderem Heinz Pukallus. Er hatte die geniale Idee, eine mobile Theke auf seinem Anhänger zu befestigen und damit waren die Pausen doppelt schön. Vorsitzender Jörg Diekmann ist nach Gerd Roddau und Cora Wißmann der dritte Vorsitzende der Dorfgemeinschaft.